
17. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 25.01.2023

Vorname Nachname Matrikel anw. stbr.

Gewählte Mitglieder 2022/23

Emma Lose VNB20 Ja
(online)

Ja

Julian Schiebener BKB19 Ja Ja

Rudy Christian Apostu MIB20 Nein Ja

Sarah Gungadin MUB19 Ja Ja

Anton Malcher INB19 Ja Ja

Ehrenamtliche Mitglieder

Jacob Lommatzsch MTB19 Nein Nein

Christian Wais BKB18 Ja Nein

Max Vierling INB18 Ja Nein

Jasmin Endter MIB22 Ja Nein

Bao Chau Nguyen MIB22 Nein Nein

Jannik Gentsch INB22 Nein Nein

Maja Schmatz BUB22 Ja Nein

Gäste

Pia-Marie Rast BKB20 Nein

Rahel Pröve BKB21 Ja

Lina Heidrich BKB21 Ja



Max Klein PMM22 Nein

Ralph Mückstein DVM22 Ja

Clara Vortheil DVB22 Ja

Natalie Stern BUB22 Ja

Marie-Charlott Krüger BUB22 Ja

Luise Paditz BUB22 Ja

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:

08.02.23 um 16:00 LI-203 (Konstisitzung)

Inhalt

Protokoll-Zuständige:
- Max
- Maja

Beschlussfähigkeit:
Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 3 von 5 Mitgliedern beschlussfähig.
Die ⅔ Mehrheit ist erreicht.

Tagesordnung:
1. Organisatorisches
2. Gäste/StuKo
3. StuRa
4. Finanzen
5. Prüfungsausschuss
6. Wahlen
7. Amtsübergabe
8. Sonstiges



Organisatorisches
- Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 11.01.2023
- Abstimmung: letztes Protokoll mit 3/0/0 von 3 Stimmen angenommen
- nächster Sitzungstermin: 08.02.2023

Gäste/StuKo
Vorstellung der Gäste:

- Ralph: Master für Druck- und Verpackungstechnik; Wollte sich betätigen und
hat deshalb für den FSR kandidiert

- Clara: Verpackungstechnologie im 3. Semester und wollte sich engagieren
und ist deshalb hier

StuRa
● Erinnerung am StuRa-Fahrt vom 24.03. bis zum 26.03.

○ Teilnehmen dürfen alle
○ Anmeldung bei Michel

● Evaluation des FSR und StuRa → bitte alle machen!

Finanzen
● Antrag auf Genehmigung der Topfüberziehung für das Haushaltsjahr 2022

(Topf 6 - Sitzungsbewirtung um 0,74 €)
Antrag mit 4/0/0 von 4 Stimmen angenommen

● für die Kamerabdeckungen mit unserem Logo konnten leider keine
Rückstellungen gemacht werden, da Rechnung erst dieses Jahr einging

○ Betrag der Rechnung überholt bereits vorgesehene Kosten für ÖA, ist
aber durch Deckelung ausgeglichen → so lassen oder
Nachtragshaushalt? Wenn ja welcher Topf wie viel?

○ Sarah: Nachtragshaushalt notwendig
○ Emma: 200€ aus Veranstaltung zu ÖA?
○ Emma: Letztes Jahr haben wir für ÖA 131 Euro ausgegeben, das

bedeutet, wenn wir den Topf von 400 Euro auf 600 Euro bis 700 Euro
aufstocken, sollte das reichen

○ Es sollen insgesamt 750 Euro werden für ÖA minus 470 Euro für die
Kameraabdeckungen

○ Julian: Wir sollten das Geld für die Abdeckungen im StuRa
beantragen, weil wir das letztes Jahr nicht mehr machen konnten

○ Emma hat mit Christoph gesprochen der sagt dass eine
“Rückzahlung” nicht möglich ist

○ Diskussion wird vertagt, bis wir herausgefunden haben, ob es eine
Lösung mit dem StuRa gibt



● Hinweis an Sprecher*innen/Kommunikationspartner, sich mal an Dekanat zu
wenden wegen der Kosten für den Sektempfang und eventueller Erstattung
der Kosten

● Was machen wir mit Kunstverein gegenwart e.V.?
○ Richtiger Antrag für dieses Haushaltsjahr ist nicht da
○ Kunstverein hatte Finanzantrag über 300 Euro gestellt, wir bräuchten

für einen höheren Betrag einen neuen Finanzantrag, der fehlt jedoch
○ Rechnungen sind nicht vollständig und rechtzeitig eingegangen
○ Emma: Wie sollen wir mit der Situation umgehen?
○ Sarah: Emma, magst du eine Mail schreiben und darauf hinweisen,

dass das so ungünstig ist?
○ Emma: Ja, kann ich machen.

● Emma: Falls sich jemand vorstellen kann, das Amt Finanzen zu übernehmen
und Fragen habt, könnt ihr gerne auf mich zukommen und ich helfe gerne bei
Problemen.

Wahl
● Wahlergebnisse sind öffentlich auf der StuRa Seite.
● Wir haben eine peinliche Wahlbeteiligung von 7 Prozent

○ Sarah: Das ist schade und wirklich schwach. Vielleicht schaffen wir
es, in der kommenden Wahlperiode mehr Leute zum Wählen zu
motivieren. Bei IM ist die Wahlbeteiligung grundsätzlich immer sehr
niedrig.

● Frage an die mit den wenigsten Stimmen? Wollt Ihr trotzdem mitmachen und
im E-Mail Verteiler bleiben?  → einstimmig ja!

● Emma: Ich finde die Idee, bei der kommenden Wahl mehr Angebot am Stand
zu haben gut. Werbung davor und am Stand finde ich eine gute Idee.

● Sarah: Wir haben wirklich keine ÖA dazu gemacht dieses Jahr.
● Chris: Vielleicht könnten wir nächstes Jahr auch coole Plakate machen und

da hinhängen, wo unsere Studis sind. Früher Werbung machen und
aggressiver Werbung machen.

Amtsübergabe
● Jeder fertigt ein Dokument an, welches wir zu einem Amtsübergabe Ordner

zusammenfassen und in unseren Drive packen. So kann sich jeder vor der
Konstisitzung schon mal Gedanken machen, was einem am ehesten
zuspricht.  (Manche hatten sowas ja schon auf der letzten FSR Fahrt
gemacht…)

● Sarah: Wichtig, weil manche aus dem FSR gehen und die neuen ihre
Aufgaben kennen müssen. Wir haben schon einmal Dokumente angelegt,
aber wir brauchen neue. Bitte an alle, die schon im FSR waren: Legt ein
Dokument an mit einer Beschreibung eures Amtes, damit wir die Übergabe
sauber machen können und auch davor die Aufgaben verbreiten können.

● Rahel: Ich hatte eine Idee für später: Fallbeispiele für Finanzen wären schön,
damit man sich mehr vorstellen kann, unter den einzelnen Ämtern.

● Emma: Ist die nächste Sitzung schon die Konstisitzung?
● Julian: Das dürfen wir selbst festlegen.
● Sarah: Von mir aus können wir das in der nächsten Sitzung machen.



● Chris: Ich kenne es aus meinen vergangenen Amtszeiten, dass wir die im
März nach der Prüfungsphase gemacht haben.

● Emma: Die Amtszeit beginnt erst im April, also ist es verwirrend, wenn man
im Februar schon die Sitzung hat. Zu den Beispielen: Ich kann das sehr gut
verstehen, aber ich weiß nicht, ob sich das so anbietet, weil man die Tabellen
vielleicht ohne mündlichen Kontext gar nicht einordnen kann. Vielleicht ist es
mündlich unkomplizierter, aber wenn das gewünscht ist, kann ich das gerne
machen.

● Julian: 2019 war die Sitzung im Januar und dann immer im Februar. Die
Sitzung darf nicht zu spät stattgefunden haben.

● Jasmin:  Späte Konsti im März ist schlecht für die Leute, die in den Ferien
nach Hause fahren.

● Julian: Dann würde vielleicht der 8. Februar Sinn machen.
● Sarah: Wir können ja um 16 Uhr anfangen.
● Chris: Haben wir das nicht letztes Mal so gemacht, dass wir die verkürzt

haben, indem wir nur die wichtigsten Ämter vergeben haben und die anderen
danach.

● Julian: Das war auch, weil wir so wenige waren und uns deshalb schlecht
einigen konnten.

● Maja: Wollen wir ein Stimmungsbild machen?
● Sarah: Alle, die hier sind, können den Daumen nach unten, oben oder Mitte

machen. Konstisitzung 08.02. 16:00
○ Alle Daumen bis auf einen nach oben, einer halb (Ralph), Emma kann

nicht
● Sarah: Also, wenn du was vorbereitest, wäre es auch in Ordnung, wenn du

es nicht schaffst, solange das mit der Amtsübergabe klappt.
● Emma: Das schaffe ich auf jeden Fall. Falls jemand viel Motivation für

Finanzen hat, kann die Person sich gerne bei mir melden.
● Ralph: Ich könnte zwischen 17:15 und 17:30 dabei sein.
● Sarah: Das sollte eigentlich kein Problem sein.

Konstisitzung soll am 08.02.2023 um 16 Uhr in Li203 stattfinden.

Sonstiges
● 🙂

Ende der Sitzung: 18;50
Für das Protokoll verantwortlich: Max, Maja

Leipzig, den 25. Januar 2022

_______________________
()

_______________________
()


